

DELIK HUKUM

Polres Sumbawa Barat Sosialisasikan Rekrutmen Penerimaan Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus)

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DELIKHUKUM.ID

Nov 6, 2024 - 10:06



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mempersiapkan putra-putri terbaik Kab. Sumbawa Barat untuk ikut dalam seleksi penerimaan anggota Polri, Polres Sumbawa Barat melakukan sosialisasi penerimaan Bintara Polri Kompetensi Khusus bertempat di SMK Negeri 1 Seteluk, Selasa (5/11/2024).

Sosialisasi penerimaan Bintara Polri Kompetensi Khusus (Bakomsus) dilakukan oleh Ps. Kabag SDM, AKP Sadri, bersama personel Bag SDM Polres Sumbawa Barat yang diikuti sekitar 70 siswa/i SMK Negeri 1 Seteluk.

"Para siswa/siswi yang saat ini duduk di kelas 12 SMK Negeri 1 Seteluk sangat antusias mengikuti sosialisasi karena mendapat peluang dalam penerimaan Bintara Polri Kompetensi Khusus (Bakomsus)," tutur Sadri.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menerangkan kepada bahwa penerimaan Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus) akan direkrut dari Sekolah Menengah Kejuruan Pertanian, Perikanan, hingga Peternakan serta Kejuruan Gizi dan Kesehatan Masyarakat.

Selain mendatangi sekolah-sekolah, sosialisasi dilakukan lewat berbagai saluran media. "Polri mendukung program pemerintah dalam rangka ketahanan pangan dan juga pemberian makan bergizi. Sehingga Polri mulai tahun ini akan merekrut calon-calon anggota Polri dari kompetensi khusus yang dijadikan Bintara Kompetensi Khusus Bhabinkamtibmas.

Lanjut Kasi Humas, penerimaan Bakomsus tahun 2025 dibuka untuk bidang pertanian, perikanan, peternakan, gizi, dan kesehatan masyarakat.

"Adapun pendaftaran dibuka mulai 11-17 November 2024 di seluruh Polres dan Polda. Bakomsus 2025 akan melaksanakan pendidikan selama lima bulan pada Januari-Juni 2025," jelasnya.

"Kami akan melakukan sosialisasi secara masif untuk memberikan informasi kepada masyarakat tentang program rekrutmen ini. Sehingga diharapkan animo pendaftar bisa maksimal dan merupakan wujud keterbukaan informasi dalam rekrutmen anggota Polri," katanya.

"Sosialisasi bukan hanya dengan mendatangi lembaga pendidikan. Sosialisasi juga melalui kelompok masyarakat melalui Bhabinkamtibmas, dengan mensosialisasikan secara masif tentunya putra/putri terbaik Sumbawa Barat memiliki kesempatan dan peluang untuk mendaftar menjadi anggota Polri," jelasnya.

Pihaknya juga mempersilakan masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat yang berminat dan ingin mengetahui informasi yang lengkap terkait Bakomsus untuk datang ke Mako Polres Sumbawa Barat Bagian SDM pada jam dinas. Petugas siap memberikan informasi dan siap memberikan petunjuk cara mendaftar.

"Kami akan memberikan pelayanan kepada masyarakat terkait rekrutmen dengan baik sesuai motto BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis)," pungkasnya.(Adb)